

Cordless
Nail File PEN
M-100

USER MANUAL

Nail File System

1. Bit (not included)

2. Lock/Unlock Bit

3. Decrease Speed

4. Increase speed

5. Display

6. On/Off + Forward/Reverse

7. Indicator light

How To Use

USING THE DEVICE

Insert the desired bit, making sure it is fully seated and securely locked in place.

Press and hold the multifunction button (6) for two seconds to switch the device on or off.

Use the Increase speed (4) or Decrease speed (3) buttons to raise or lower the RPM until the desired speed is reached.

While the motor is running, tap the same multifunction button (6) once to pause or start the device. Tap the button twice to toggle between forward and reverse rotation.

CHARGING

A flashing red LED on the device means the battery is low and needs charging.

Lift the silicone cover to reveal the USB-C port.

Insert the USB-C cable into the device and connect the other end to a 5 V USB-C adapter rated ≥ 12 W.

The LED turns solid green (or blue) when charging is complete. Disconnect the cable and replace the silicone cover.

How To Insert A Bit

1

Turn left (anti-clockwise) until you hear it click into place.

2

Take out the original bit.

3

Insert a 3/32" size bit.

4

Turn right (clockwise) to lock the bit tightly.

Precaution

CHARGING AND BATTERY

Before the first charge and periodically during use, inspect the USB cable for any signs of damage.

Use only 5 V USB-C adapters rated ≥ 12 W. (Not included)

Fully charge the battery before first use to ensure optimal performance.

Charge in a well-ventilated area between 0°C - 40°C.

Keep the device away from flammable or explosive materials during charging.

Under normal conditions, battery capacity will gradually decline over several years of use.

Do not charge the device if the cable is damaged, or if the device is malfunctioning or visibly damaged.

Contains Li-Ion cell; do not short-circuit or disassemble.

Do not leave connected to the charger for extended periods once fully charged.

Do not cover the device with clothing or other objects while it is charging.

CHARGING AND BATTERY

Read all instructions before use and keep them for future reference.

Do not touch the charging cable or adapter with wet hands; risk of electric shock.

Keep the cable away from hot surfaces (e.g. heaters, curling irons).

Switch the device off and disconnect the charger before fitting, removing, or replacing a drill bit.

Inspect the drill bit before each use; do not use bent, chipped, or otherwise damaged bits.

Increase speed gradually; stop immediately and unplug the unit if you notice unusual vibration, noise, or heat.

Misuse, dropping, or excessive force can damage the mechanism and void the warranty.

This device can be used by children aged 8 and above, as well as by individuals with reduced physical, sensory, or mental abilities or with a lack of experience, if they are supervised or have been properly instructed in the correct use of the device and understand the associated dangers.

Children should not play with the device. Children should not clean or maintain the device without supervision.

CHARGING AND BATTERY

Nailster advises that users be at least 18 years of age or older to utilize this product.

Do not disassemble the device; servicing must be carried out by authorised personnel.

Clean only with a soft, slightly damp cloth and mild soap; do not use solvents, abrasive cleaners, or detergents.

Store and charge only in well-ventilated, dry locations at 0 °C and 40 °C. Do not expose the appliance or battery to temperatures ≥ 50 °C (e.g. inside parked cars in direct sun).

Keep the unit away from oils, grease, and other corrosive substances.

Do not dispose of the device, battery, or accessories in fire; recycle in accordance with local regulations.

Specification

NOMINAL POWER:	12 W
INPUT:	5 V USB-C
SPEED:	Up to 30.000 RPM
USE TIME:	$\approx$ 6 hours
CHARGE TIME:	$\approx$ 2 hours
WEIGHT:	104 g

Contact Address and Service:

Kemmer Präzision GmbH
Melitta-Bentz-Strasse 3
D- 73529 Schwäbisch Gmünd
Phone: +49 (0) 7171 1047-0
Web: www.kemmermail.com

WEEE-Reg.-Nr. DE28968465

Cordless
Nail File PEN
M-100

BEDIENUNGSANLEITUNG

Funktionen M-100

1. Bit (nicht im Lieferumfang)

2. Öffnen / Schliessen

3. Drehzahl verringern

4. Drehzahl erhöhen

5. Display

6. Taste Ein/Aus/Pause & Rechts/Linkslauf

7. Kontroll LED / Ladeanzeige

Anleitung

Verwendung des Nail Drill Pen M-100

Setzen Sie den gewünschten Bit ein und achten Sie darauf, dass er vollständig in der Spannzange sitzt

Halten Sie die Multifunktions-taste (6) zwei Sekunden lang gedrückt, um das Gerät ein- oder auszuschalten.

Verwenden Sie die Taste (4) „Geschwindigkeit erhöhen“ oder Taste (3) „Geschwindigkeit verringern“, um die Drehzahl zu erhöhen oder zu verringern. Drücken Sie die Tasten mehrfach bis die gewünschte Drehzahl erreicht ist.

Tippen Sie während des Motorlaufs einmal auf dieselbe Multifunktions-taste (6), um das Gerät anzuhalten oder zu starten. Tippen Sie zweimal auf die Taste, um zwischen Vorwärts- und Rückwärtslauf umzuschalten.

Akku Laden

Eine blinkende rote LED am Gerät bedeutet, dass der Akku schwach ist und geladen werden muss. Heben Sie die Silikonabdeckung an, um den USB-C-Anschluss freizulegen.

Stecken Sie das USB-C-Kabel in das Gerät und verbinden Sie das andere Ende mit einem 5V-USB-C Netzteil mit einer Leistung von mindestens 12 W.

Die LED leuchtet dauerhaft grün (oder blau), sobald der Ladevorgang abgeschlossen ist. Trennen Sie das Kabel und bringen Sie die Silikonabdeckung wieder an.

Einsetzen eines Bit

1

Drehen Sie nach links (gegen den Uhrzeigersinn) bis Sie ein Klicken hören.

2

Entnehmen Sie den Schutzstift

3

Setzen Sie einen Bit mit Schaftdurchmesser 2,35mm ein

4

Drehen Sie nach rechts (mit dem Uhrzeigersinn) zum spannen des Bit in der Spannzange.

Vorbereitung

LADEVORGANG UND AKKU

Vor dem ersten Ladevorgang und regelmäßig während des Gebrauchs das USB-Kabel auf Beschädigungen überprüfen.

Nur 5-V-USB-C-Netzteile mit einer Nennleistung von ≥ 12 W verwenden. (Nicht im Lieferumfang enthalten)

Laden Sie den Akku vor dem ersten Gebrauch vollständig auf.

Das Laden vom Akku sollte immer in einem gut belüfteten Raum stattfinden. Während des Ladevorgangs decken Sie das Gerät nicht mit Kleidung und anderen Gegenständen ab.

Beim Ladevorgang kann es zu einer leichten Erwärmung des Gerätes kommen. Die Umgebungstemperatur während des Ladevorgangs sollte im Bereich zwischen 0 °C und 40 °C liegen.

Halten Sie das Gerät während des Ladevorgangs von brennbaren oder explosiven Materialien fern.

Unter normalen Bedingungen nimmt die Akkukapazität im Laufe mehrerer Jahre allmählich ab.

Laden Sie das Gerät nicht auf, wenn das Kabel beschädigt ist oder das Gerät nicht ordnungsgemäß funktioniert oder sichtbare Schäden aufweist.

Enthält einen Lithium-Ionen-Akku. Um einen Kurzschluss zu vermeiden achten Sie auf unbeschädigte Ladekabel und den Einsatz eines dafür vorgesehenen Ladegerätes.

Lassen Sie das Gerät nach dem vollständigen Aufladen nicht über längere Zeit am Ladegerät angeschlossen.

ALLGEMEINE HINWEISE ZUM GEBRAUCH

Lesen Sie die Bedienungsanleitung aufmerksam vor dem ersten Gebrauch durch. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung für den späteren Gebrauch auf.

Berühren Sie das Ladekabel oder den Adapter nicht mit nassen Händen; Stromschlaggefahr.

Halten Sie das Kabel von heißen Oberflächen fern.

(z. B. Heizkörper, Wärme abgebende Geräte). Schalten Sie das Gerät aus und trennen Sie es vom Ladegerät, bevor Sie einen Bit einsetzen, entfernen oder austauschen.

Prüfen Sie den Bit vor jedem Gebrauch.

Verwenden Sie keine verbogenen, abgebrochenen oder anderweitig beschädigten Bits.

Erhöhen Sie die Drehzahl immer schrittweise. Stoppen Sie den Vorgang sofort und schalten Sie das Gerät aus, wenn Sie ungewöhnliche Vibrationen, Geräusche oder Hitzentwicklung bemerken.

Unschonungmäßige Verwendung, Fallenlassen oder übermäßige Krafteinwirkung können den Mechanismus beschädigen und zum Erlöschen der Garantie führen.

Dieses Gerät ist für Kinder nicht geeignet und Sie sollten es entsprechend sicher gegen unbeabsichtigte Benutzung aufbewahren.

ALLGEMEINE HINWEISE ZUM GEBRAUCH UND PFLEGE

Bei Defekten oder starken Verschmutzung, einhergehend mit Einschränkungen bei der Nutzung darf das Gerät nur durch eine autorisierten Fachhändler instandgesetzt werden. Das Gerät darf auf keinen Fall selbst demontiert werden.

Reinigen Sie das Produkt nur mit einem weichen, leicht feuchten Tuch und milder Seife; verwenden Sie keine Lösungsmittel, Scheuermittel oder Reinigungsmittel.

Lagern und laden Sie das Gerät nur an gut belüfteten, trockenen Orten bei 0 °C und 40 °C. Setzen Sie das Gerät oder den Akku keinen Temperaturen über 50 °C aus (z. B. in geparkten Autos in direkter Sonneneinstrahlung).

Halten Sie das Gerät von Ölen, Fetten und anderen ätzenden Substanzen fern.

Gerät, Batterie und Zubehör dürfen nicht ins Feuer geworfen werden. Entsorgen Sie sie gemäß den örtlichen Vorschriften.

Batterien dürfen nicht im Hausmüll entsorgt werden!

Technische
Daten & Service

Nennleistung:	12 W
Anschlussspannung:	5V USB- C
Drehzahlbereich:	0 - 30.000 U/min
Laufzeit:	$\approx$ 6 Stunden
Ladedauer:	$\approx$ 2 Stunden
Gewicht:	104 g

Kontaktadresse und Service:

Kemmer Präzision GmbH
Melitta-Bentz-Strasse 3
D-73529 Schwäbisch Gmünd
Telefon: +49 (0) 7171 1047-0
www.kemmermail.com

WEEE-Reg.-Nr. DE28968465